



Pflanztag bei den Wurzelzwerge

Am Mittwoch, den 17.05.2023 bepflanzten die Wurzelzwerge voller Eifer ihre Gemüsebeete. Sie pflanzten in ihre Beete Kartoffeln, Karotten, Erbsen, Tomaten, Gurken und sogar zwei Weinstöcke.

Im Frühling wurden schon die Erdbeeren umgepflanzt.

Die Gemüsebeete wurden mit den Kindern immer wieder Stück für Stück gebaut mit Weidenzäunen und Holzstickel. Auch die Erde stammt teilweise aus dem eigenem Kompost.

Beim Graben und pflanzen entdeckten sie Engerlinge, Maikäfer und jede Menge Regenwürmer, welche dann gleich in die kleine Regenwurmfarm einziehen durften.